

St. Felix und Regula

Kath. Pfarramt St. Felix und Regula, Hardstrasse 76, 8004 Zürich
Telefon 044 405 29 79, www.felixundregula.ch

Seelsorger: Franco Luzzatto, Pfarrer, Dekan
Stephan Kaiser, Andreas Kunz,
Rolf Asal, Bodo Näf
Katechetin/Jugendarbeiterin: Ester Georgakis
Organist: Cyril Scheidegger
Hilfsakristanin: Teresa Forte

Pfarrei Sekretariat: Luja Grgic
Mo & Di 9.00–11.00/14.00–16.00 Uhr
Fr 9.00–11.00
E-Mail: info@felixundregula.ch
KP Sekretariat: Irene Nudelholc
Hauswart/Sakristan: Alex Caputo, 079 405 20 50

Gottesdienste

3. FASTENSONNTAG, 3. MÄRZ

- 9.30 Eucharistiefeier mit
Krankensalbung
Franco Luzzatto
Stephan Kaiser, Predigt
Cyrill Scheidegger, Organist
11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Entlastungsdienst für Kranke und Angehörige

4. FASTENSONNTAG, 10. MÄRZ

- 9.30 Eucharistiefeier mit
Franco Luzzatto
Andras Kunz, Predigt
Cyrill Scheidegger, Organist
Pauline Tardy, Kantorin
11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Simpera

WERKTAGSGOTTESDIENSTE – KAPELLE

- Mi 6.3. 8.30 Rosenkranzgebet
Mi 6.3. 9.00 Kommunionfeier
Mi 13.3. 8.30 Rosenkranzgebet
Mi 13.3. 9.00 Kommunionfeier

GOTTESDIENSTE IN DEN ALTERSZENTREN

- Freitag, 15. März
9.45 Kommunionfeier im Bullinger
10.45 Kommunionfeier im Hardau

EUCHARISTIEFEIERN IN KROATISCH

- Mi 6.3. und 13.3. 19.00
Fr 8.3. und 15.3. 19.00

Mitteilungen

KRANKENSALBUNG: SONNTAG, 3. MÄRZ

Am Schweizer Krankensonntag mit dem Motto «Zuversicht stärken» laden wir Sie am Sonntag um 9.30 Uhr zur Eucharistiefeier und Krankensalbung, dem Sakrament der heilenden Berührung, ein.



Die Krankensalbung ist das Sakrament, in dem Jesus Christus uns auch heute berührt, heilt, stärkt, ermutigt, aufrichtet und uns so neu mit der göttlichen Kraft verbindet. Sie ist ein stärkendes Sakrament, das jede Christin und jeder Christ bei Krankheit, bei nachlassenden Lebenskräften, in schwierigen Lebenssituationen oder vor medizinischen Operationen empfangen kann. Die Krankensalbung darf man mehrmals im Leben empfangen.

Herzliche Einladung an alle.

Franco Luzzatto und Stephan Kaiser

DEKANATVERSAMMLUNG

Die Zusammenkunft aller Priester, Diakone sowie Seelsorgerinnen und Seelsorger in der Stadt Zürich findet jährlich zweimal statt. Am Vormittag des 5. März wird diese Versammlung in unserer Pfarrei St. Felix und Regula stattfinden. Hauptthema ist: Die Pastoral- und Personalentwicklung im Bistum Chur und für die Katholische Kirche Zürich. Das Bistum Chur setzt sich zum Ziel, neue Herausforderungen kreativ und die laufenden und kommenden Umbrüche konstruktiv zu gestalten.

Wir heißen dazu herzlich willkommen.

ÖKUMENISCHER SPIELNACHMITTAG: DONNERSTAG, 7. MÄRZ, 14.00–16.30 UHR

Zum nächsten Spielnachmittag für Seniorinnen und Senioren laden wir diesmal ins reformierte Bullingerhaus an der Bullingerstrasse 8 ein. Zwischen den gemeinsamen Spielen gibt es Kaffee oder Tee und Süßigkeiten. Gastgeberin ist diesmal unsere reformierte Kollegin Ulrike Müller. Stephan Kaiser

KATECHESE UND BETREUUNGSOASE

Unsere Betreuungsoase für die 1.–6. Klässler erfreut sich grosser Beliebtheit. Eltern können arbeiten und wissen, dass ihre Kinder bei uns gut aufgehoben sind. Die Kinder kommen direkt nach der Schule zu uns und erhalten ein feines Zvieri. Danach können sie bis zum Religionsunterricht spielen, lesen oder ihre Hausaufgaben erledigen. Ob Perlenketten herstellen, eine Runde Uno spielen, aus der Bibliothek ein Buch lesen oder

im Panini-Album blättern. Es ist für alle etwas dabei. In der heutigen Zeit, in der viele Eltern arbeiten, sind wir froh, mit diesem Angebot den Familien zu ermöglichen, ihre Kinder in den Religionsunterricht zu schicken.

Ester Georgakis

SENIORENNACHMITTAG: MITTWOCH, 13. MÄRZ, 14.00 UHR, FELIX UND REGULA – DIE PATRONE UNSERER PFARREI



Felix und Regula sind weit in der Welt herumgekommen. Sie sollen mit dem heiligen Mauritius und seinen Soldaten aus Ägypten in die Schweiz gekommen sein. Nachdem sie sich von Mauritius getrennt hatten, zogen sie über Uri und Glarus nach Zürich. Dort wurden sie auf Befehl des römischen Statthalters gemartert, da sie sich geweigert hatten, die heidnischen Götter zu verehren, und schliesslich hingerichtet. Über ihren Gräbern wurde später das Grossmünster gebaut. Die Gräber waren bis zur Reformation Ziel einer bedeutenden Wallfahrt. Nachher verlieren sich die Spuren. Im 17. Jahrhundert tauchen aber die Kopfreliquien der Heiligen in Andermatt auf. Auch in unserer Kirche werden Reliquien von Felix und Regula verehrt. Wir werden uns an diesem Nachmittag mit der Geschichte der Patrone unserer Pfarrei beschäftigen und auch mit der spannenden Geschichte ihrer Reliquien.

Bodo Naf

DIOZESANE FRIEDENSWALLFAHRT NACH SACHSELN: SONNTAG- NACHMITTAG, 17. MÄRZ, MIT DEM CAR, 14.00 UHR

Unser Bischof Joseph Maria Bonnemain lädt uns alle ein, an einer Friedenswallfahrt zu Bruder Klaus nach Sachseln teilzunehmen. Wir organisieren für alle aus der Pfarrei und in Absprache mit der portugiesischen sowie kroatischen Mission eine Fahrt mit dem Car. Einsteigen ist um 14.00 Uhr am Bullingerplatz. Um 16.00 Uhr feiern wir in der Pfarr- und Wallfahrtskirche Sachseln einen Friedensgottesdienst mit der Diözese. Anschliessend besteht die Möglichkeit, an einer Begegnung mit dem Bischof im Pfarreihem Sachseln teilzunehmen. Rückkehr in Zürich wird vor 20.00 Uhr sein. Eine genauere Ausschreibung liegt in der Kirche auf und ist ebenso auf der Website zu sehen. Aus organisatorischen Gründen benötigen wir bis Dienstagmittag, 5. März, eine Anmeldung ans Pfarreisekretariat: info@felixundregula.ch oder 044 405 29 79. Stephan Kaiser